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Betreff  
Gutachten zum Flughafen?  
 
 
In der Braunschweiger Zeitung vom 6.1.09 fand sich in einem Artikel über den Verkauf der 
Landesanteile am Flughafen an die VW AG folgender Absatz: 
 
„Die Wirtschaftskraft des Braunschweiger Flughafens belegt ein Gutachten, das von der 
Gesellschaft in Auftrag gegeben worden ist. Das komme zum Ergebnis, dass vom Flughafen 
und seinen Anliegern eine Brutto-Wertschöpfung von 230 Millionen Euro ausgehe, sagt 
Manlik.“ 
 
Bisher ist der Ratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN kein Gutachten bekannt, das dieses 
Ergebnis erbracht hätte. 
 
Im Jahr 2000 wurde in Vorbereitung des Ausbaus der Start- und Landebahn ein relativ 
teures und aufwendiges Gutachten zur Wirtschaftskraft des Flughafens erstellt und in das 
später eingeleitete Planfeststellungsverfahren eingebracht (Hübl-Gutachten). Nachdem u.a.  
auf diesen Grundlagen inzwischen der Planfeststellungsbeschluss zum Ausbau der Start- 
und Landebahn ergangen ist, erscheint es zunächst unverständlich, weshalb nun ein neues 
Gutachten darüber angefertigt worden sein sollte. Auf diesem Hintergrund stellen wir 
folgende Fragen: 
 
1. Wer hat die Erstellung eines neuen Gutachtens mit welchem Ziel veranlasst? 
 
2. Welche neuen Erkenntnisse hat das Gutachten in Bezug auf die Wirtschaftskraft des 

Flughafens erbracht? 
 
3. Wann wird die Verwaltung die Ergebnisse des Gutachtens den Ratsfraktionen zur 

Kenntnis geben? 
 
 
gez.: Holger Herlitschke 
(Fraktionsvorsitzender) 


